

CIUDAD ■ EL BARRIO DENUNCIA EL HEDOR PROVOCADO POR LA INUNDACION DE AGUAS FECALES



Las obras de pavimentación de la calle General Luque duran ya más de ocho meses

Vecinos de la calle General Luque amenazan con cortar la N-340

■ María Victoria Revilla

El malestar de los vecinos de la calle General Luque, en Pescadería, va acrecentándose, a medida que transcurre el tiempo y los problemas ocasionados por la obra de pavimentación de la vía, que el Ayuntamiento está ejecutando, continúan sin solucionarse. Tras las numerosas quejas planteadas, piensan ya en adoptar medidas más contundentes: cortar la Nacional 340, si dentro de un par de semanas el ritmo de trabajo de las obras no se acelera.

La medida protesta se llevará a cabo, en el caso de que las obras que se están realizando no avancen

La pavimentación de la calle General Luque comenzó hace más de ocho meses. Desde entonces las denuncias de los vecinos se han ido sucediendo. Primero, fue la "desorganización, pues abrían una calle y, sin haberla terminado, abrían otra, haciendo

imposible el paso de vehículos y peatones". Luego, la paralización de las mismas y, una vez reanudadas, la rotura de una arqueta del alcantarillado, que provocó la inundación de la calle, durante cuatro días, por aguas fecales.

El hormigón ha absorbi-

do los residuos, pero el mal olor continúa siendo objeto de protesta de los vecinos, que esperan a que el Ayuntamiento comience a instalar las losas del acerado, con el fin de que la pestilencia sea sepultada.

"Es una obra muy sencilla como para llevar ya más de ocho meses, el ritmo es muy lento, los materiales penosos y la forma de ejecutarla revela a auténticos chapuzas", manifiesta López Martínez. "En la calle Pedro Jover -prosigue- hicieron una porquería, y aquí va a ser igual".

ECOLOGIA ■ PREMIOS NARANJA Y LIMON

El GEM dará a conocer el Día de los Reyes Magos sus menciones anuales DUNA

■ M.V.R.

El Grupo Ecologista Mediterráneo, GEM, dará hoy a conocer sus menciones anuales "DUNA" y "CARBON", los premios naranja y limón a la conservación del medio ambiente. El próximo día 15, se celebrará la entrega de los mismos, en el salón de actos de la Caja Rural.

Como ya es tradicional, el GEM hace coincidir la designación de sus menciones anuales con las fiestas de los Reyes magos, en la que niños y mayores reciben sus regalos en función de su comportamiento a lo largo del año. Los premios "DUNA" pretenden ser un reconocimiento por actuaciones o actitudes que fomenten la conciencia medioambiental o que hayan servido para dotar de nuevos valores al entorno. Las menciones "CARBON", por contra, suponen "un tirón de orejas" a quienes se hayan destacado precisamente por lo contrario.

Premios naranja

En los últimos trece años, el GEM ha otorgado estos singulares galardones. Personajes como el Hermano Rufino Sagredo o el comandante de Marina Jesús Salvador Iglesias, instituciones como el Servicio de Protección de la Naturales de la Guardia Civil (SEPRONA) o colectivos como las cooperativas hortofrutícolas, que pusieron en marcha el primer programa de Agricul-

tura Integrada, han obtenido el "DUNA".

En el lado negativo, recibieron el "CARBON" "empresas como Endesa, los personajes políticos que permitieron que Almería perdiera la opción de convertirse en la sede del Convenio contra la Desertización de la UNESCO o instituciones como la Confederación Hidrográfica, por su dejadez a la hora de controlar los usos y abusos de un elemento tan apreciado en la provincia de Almería como es el agua", tal y como expusieron los miembros del colectivo ecologista en certámenes anteriores.

Entrega

Mientras que el Grupo Ecologista Mediterráneo hará pública hoy las personas o instituciones agradecidas con el premio "DUNA" y las desafortunadas que han conquistado la mención "CARBON", el acto de entrega de estos galardones se celebrará el día 15 del presente mes. El lugar escogido para ello es el salón de actos de la Caja Rural de Almería, a partir de las ocho de la tarde.

El encargado de ceremonia, al igual que los galardonados, aún se mantiene en secreto, aunque, según el GEM, "la persona escogida estará a la altura de nuestra pretensiones: Que cada año estos premios se conviertan en una gran fiesta del medio ambiente de la provincia almeriense".

PLAZA CIRCULAR

Fiebre de compras, la economía va bien

INDALO

Al final voy a terminar creyéndome la cantinela del presidente del Gobierno, que por activa, por pasiva, incluso por condicional, insiste una y otra vez en que "España va bien". Si no es así no falta mucho, al menos por la fiebre de compras desatada en esta época navideña.

Se compra de todo, se consume de todo, se visitan todos y cada uno de los comercios que existen en la ciudad y en la provincia y al final se acaba cargado de bolsas, decenas de cosas adquiridas, el coche lleno hasta arriba y sin un hueco mínimo para asir el volante y poder llevar el vehículo hasta la casa. Pero no importa. Se trata de consumir. Se trata de gastar dinero porque existe en los bolsillos de los ciudadanos y se trata de llevar hasta los últimos extremos la fiebre consumista que, si no da la felicidad, se aproxima a ella.

Y no es que yo sea crítico con tanta compra y tanto consumo. Al contrario, éstas son señales inequívocas de la bonanza por la que atraviesa la economía provincial y la nacional. ¿De qué nos valdría tener tan sólo el 7,60% de paro y no mostrar que es así? Insisto, compras, compras y más compras. Luego vendrá la llamada "cuesta de enero" que en situaciones como la que parece vivimos son de mucha menor pendiente que otras veces. Las rebajas y todo lo que viene acompañándolas volverán a despertar los mismos síntomas de consumo que en la Navidad. Precios más baratos, detalles que adquirir para un regalo sorpresa o una fecha que recordar, serán la excusa perfecta para aligerar el bolsillo.

MORENO

LA CABALGATA DE REYES

